

UNO | MAS | UNO

Nueva directiva de la CAS

Una nueva comisión directiva eligieron los integrantes de la Comisión Argentina de Solidaridad (CAS). Los nuevos dirigentes electos son: Noé Jítrik, Mabel Piccini, Nora Schlaen, Oscar Colman, Iván Baigorrea, César Lorenzano, Jorge Luis Bernetti, Naldo Labrín y Oscar Mempo Giardinelli.

Al anunciarse la elección de la nueva directiva, anoche, se decidió aprobar tres documentos: uno en apoyo a la lucha del pueblo salvadoreño, otro en solidaridad con el pueblo uruguayo y, por último, un reconocimiento al recientemente designado Premio Nobel de la Paz, Adolfo Pérez Esquivel, quien en los próximos días recibirá en Oslo la mencionada preseña.

En la reunión se decidió asimismo participar masivamente en una demostración de protesta frente a la embajada argentina en México, en demanda de la presentación de los desaparecidos y por la libertad de los detenidos en esa nación del Cono Sur, convocada por la Cosofam. La mencionada manifestación coincidirá con acciones similares en otras capitales del mundo, y se realizará el próximo miércoles a las 13 horas frente a la sede diplomática de la junta militar en esta capital.

Los nuevos directivos del CAS formularon también una amplia convocatoria para que los residentes argentinos aquí se sumen a las tareas antidictatoriales que se ha propuesto esta organización.

EXCELSIOR

Editan Libro Sobre Eva e Isabel Perón en París

PARIS, 8 de diciembre. (AFP)— Dos mujeres argentinas, que por su extraordinaria trayectoria humana y política provocaron admiración y envidia en el mundo entero, Eva e Isabel Perón, están volviendo a la actualidad estos días con un libro publicado en París por Basile Tesselin, que fuera corresponsal de France-Presse en Buenos Aires.

Con el título de "Evita e Isabelita Perón, deux femmes pour un dictateur" (Evita e Isabelita Perón, dos mujeres para un dictador), Tesselin cuenta las dos trayectorias más fabulosas, dejando aparte pareceres políticos, jamás conseguidas por mujeres. Dos historias que en su libro se engarzan en relatos paralelos y llenos de vida que probablemente contribuirán a acrecentar el mito de Eva Duarte de Perón en una Europa donde, como en otros puntos del globo, la comedia musical hecha en su honor causó furor.